

In einer Hin- und einer Rückrunde entschieden drei Fußballteams aus Sundern, Olsberg-Bestwig und Brilon in der Vierfachturnhalle in Brilon, wer am 21. März in Kamen beim Konfi-Cup der Ev. Kirche von Westfalen den Ev. Kirchenkreis Arnsberg vertritt. Gewonnen hat die Mannschaft aus Brilon. Die Jugendlichen aus Sundern und Olsberg-Bestwig erreichten den zweiten und dritten Platz. Alle drei Teams überzeugten mit Geschwindigkeit und Teamgeist. Unbestechlich waren die Augen des Schiedsrichterteams Suleimani/Hunoldt aus Medebach. Sie pfiffen Tore und Rangeleien, so dass die Spiele nach allen Regeln der Kunst fair abliefen. Die Briloner wurden von Pfarrerin Miriam Seidel und Presbyter Rüdiger Strenger trainiert. Der hatte als ehemaliger Fußballjugendtrainer mit der Pfarrerin das Konfi-Turnier organisiert und kündigte zu Beginn des Nachmittags auch die Regeln an. Die "Köchelnden Kerle" aus Brilon boten Süßes und Herzhaftes an. So konnten sich die Spieler und Spielerinnen, die mitgereisten Eltern und die jugendlichen Fans zwischen den Spielen erfrischen. Foto: privat